

花いっぱいを目指して 花壇コンクール最優秀賞紹介

SCENE 1



9月5・6日に、個人を含む33団体が参加した花壇コンクールの審査会が行われ、最優秀賞に3団体が選ばれました。高千帆中学校では美化部員13人が夏休み期間中も猛暑に負けず、水やりや草取りなど地道な作業を続けました。その結果の受賞とあって、生徒たちはとても喜んでいました。それぞれの団体の花壇やプランターには色鮮やかな花が咲き、みんなの笑顔と花を愛する気持ちで溢れていました。これからも、山陽小野田市を花いっぱいの美しいまちにしていきましょう。

〈審査結果〉
 ○最優秀賞
 高千帆中学校 (写真左上)
 セメント町第1自治会 (写真左下)
 小野田老人ホーム (写真 右)

SCENE 2

かがく博覧会 不思議な世界を楽しもう

9月21・22日おのだサンパークで「かがく博覧会」が開催されました。市内の高等学校や企業の趣向を凝らしたブースは、どれもかがくの持つ“どきどき”や“ワクワク”を感じさせるものばかりで、来場者は実験や作成に、時間を忘れ夢中に取り組んでいました。



生花を液体窒素に入れると？



SCENE 3

交通安全フェスタ 悲惨な交通事故を防ごう

おのだサンパークで9月23日、交通安全フェスタが開催されました。式典では交通安全作文で会長賞を受賞した井上佳美さん(厚狭中3年)が、作文を朗読し、交通事故を無くそうと訴えました。高齢者の交通事故が増えています。交通ルールとマナーを守り悲惨な交通事故を防ぎましょう。